



PRESSEMELDUNG 29.07.2020

## Neuer Service vom Online-Experten Stefan Gerlach. Unternehmensberatung für mehr Sichtbarkeit im Internet.

Stefan Gerlach startet 15 Jahre nach Beginn seiner Selbstständigkeit einen neuen Service: Unternehmensberater für mehr Sichtbarkeit im Internet. Als Experte für Suchmaschinen-optimierung und Inhaber bei Gerlach Media, bietet der 38 jährige nun sein Wissen für Unternehmen, die sich online besser aufstellen wollen- und sichtbar(er) werden möchten.

„Als Unternehmer muss man nicht jahrelang auf die Suche nach Fachwissen gehen oder teure Agenturen bezahlen. Man macht mich zu seinem persönlichen Berater und erlangt selbst, oder im optimalen Fall einer seiner Mitarbeiter, Wissen in kürzester Zeit. So hat man den Webentwickler, Suchmaschinen-Experten, oder Marketing-Profi künftig im eigenen Haus. Das spart Geld, Zeit und lange Kommunikationswege“, so Stefan Gerlach.

Vor allem geht es bei diesem Service um die Sichtbarkeit und um die Optimierung von Arbeitsprozessen. Stichwort: Digitalisierung. In beiden Bereichen ist Gerlach seit vielen Jahren unterwegs und konnte bereits vielen Kunden helfen, Zeit zu sparen und mehr Umsatz zu generieren.

### Stefan Gerlach

Seit 2006 hilft Stefan Gerlach Unternehmen bei der Optimierung von Webauftritten und der Auffindbarkeit im Internet. Viele Firmen profitieren seit Jahren enorm davon, wenn er sich die Online-Präsenz ansieht und einen Blick auf die Darstellung des Unternehmen im Internet wirft.

Herr Gerlach schafft es immer wieder, dass seine Kunden bei der Google Suche auch vor amazon oder eBay platziert sind.

